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　　　　　大江戸線延伸には導入空間となる補助第２３０号
線の整備は重要な課題と認識しております。その以西の事業中の
２区間は用地取得が外観まで91%、大泉学園通りまでは63%と
伺っております。用地の取得が進み、空いた土地や道路工事が多
く見受けられるようになってきました。そこで地域では１日も早い
部分的に道路の開放を願っております。そこで補助第２３０号線
「別荘橋通り～土支田通り間」この間は毎朝夕、３００メートルも
渋滞し、早い解決を要望する。また大江戸線延伸の進捗状況をア
ピールするためにも、出来るところから１日も早い道路開放を願う。

　　　　大江戸線導入空間となる補助２３０号線の整備は必須であり、
現在、東京都が事業を進めております。
　笹目通りから土支田通りまでの区間は、既に交通解放され、その西側の
区間で現在事業を実施しております。
　全区間の整備完了には、まだ時間を要することから、議員の要望もあり、
これまでも事業者である東京都に対しまして、用地を取得できたところから、
先行して整備を行い、交通解放することを強く求めてきました。
　再度質問がございました土支田通りから別荘橋通りまでの区間につきま
しては、東京都は用地取得の状況を踏まえ、暫定的な解放に向けた検討や、
交通管理者との共有を進めており、令和２年度中に解放予定。

質問 答弁
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大江戸線延伸早期着工に向けて、自由民主党を代表して質問を行う!
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…自転車レーン
…歩　　　道

区民の皆様に引き続きコロナ感染予防をお願いします。

補助第230号線（別荘橋通り～土支田通り間）の整備概要 ※本概要は、関係期間と協議中で有り、確定したものではありません。　
※歩道と車道の間には横断防止柵を設置します。（イメージ図には未記載）

令和2年度中に解放予定!

問合せ PCR検査体制について…予防係☎5984-1017
PCR検査検体採取センターについて…地域医療課管理係☎5984-4673

症状や経過を伺い、必要な
窓口を案内します。

区コールセンター（保健所内）
☎5984-4761
（平日午前9時～午後5時）

今後のPCR検査体制今後のPCR検査体制 区議会18年間の実績・地下鉄大江戸線
延伸の功労などにより、練馬区の推薦を
頂き「令和2年度 東京都功労者表彰」を
受賞しました。


